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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM ONZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL 

E VINTE E TRÊS. 

 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois e vinte e três, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 41ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Escola Municipal 

Deputado Sebastião Patrús de Sousa, para formatura dia 12/12/2023, às 19 horas, na Câmara 

Municipal. Ofício 485/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 198/2023, 

da Vereadora Virgínia. Ofício 487/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

186/2023, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Ofício 433/2023, dos 

Vereadores Cor Jesus e Pedro Marconi, apresentando o Projeto de Lei 705/2023 – Dá 

denominação a logradouro no Bairro Córrego da Brígida. Ofício 525/2023, dos Vereadores 

Felipe, Marcos Felipe Naamã, Pedro Marconi e Virgínia, apresentando à Proposta de Emenda 

à LOM 39/2023 – Altera dispositivos da Lei Orgânica Municipal. Ofício 526/2023, dos Felipe, 

Marcos Felipe Naamã, Pedro Marconi e Virgínia, apresentando o Projeto de Resolução 7/2023 

- Altera dispositivos da Resolução 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 529/2023, da Vereadora Virgínia, 

apresentando a Emenda Modificativa 18 ao Projeto de Lei 2393/2023 – Estima a receita e fixa 

a despesa do Município de Carandaí para o exercício financeiro de 2024 e dá outras providências. 

Ofício 381/2023, do Secretário Municipal de Educação, justificando ausência em reunião na 

Câmara Municipal em 05/12/2023. Requerimento 213/2023, da Vereadora Virgínia. 

Requerimento 214/2023, do Vereador Marcos Felipe. Representação 72/2023, do Vereador 

Marcos Felipe. Representação 77/2023, dos Vereadores Cor Jesus e Israel. Indicação 190/2023, 

do Vereador Marcos Felipe. Indicação 191/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

192/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 193/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 194/2023, do Vereador Naamã. Indicação 195/2023, do Vereador Naamã. Indicação 

196/2023, do Vereador José Vicente. Indicação 197/2023, da Vereadora Virgínia. Indicação 

198/2023, da Vereadora Virgínia. Indicação 199/2023, do Vereador Cor Jesus. DESPACHO 

DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 
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705/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. Encaminhou a Proposta de Emenda a LOM 39/2023 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Resolução 7/2023 à Comissão Especial 

composta pelos Vereadores Israel, Luiz Antônio e Pedro Marconi. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 18 ao Projeto de Lei 2393/2023 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. O Vereador Israel solicitou autorização para ausentar-

se da reunião, para o atendimento de uma emergência no Hospital Municipal. SEGUNDA PARTE 

DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Vereador Luiz Antonio 

solicitou vista à Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 2396/2023 – Altera dispositivos que 

menciona da Lei 2565/2023, de 28 de agosto de 2023, sendo o pedido deferido pelo Presidente. 

Desta forma, fica prejudicado a discussão e votação do Projeto de Lei 2396/2023 – Altera 

dispositivos que menciona da Lei 2565/2023, de 28 de agosto de 2023. O Vereador José Vicente 

no uso do art. 215 do Regimento Interno solicitou vista à Emenda Modificativa 3 ao Projeto de 

Lei 2393/2023 – Estima a receita e fixa a despesa do Município de Carandaí para o exercício 

financeiro de 2024 e dá outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário 

procedeu a leituras dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação das Emendas Aditivas 1, 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 

11, 12, 13, 14, 15, 16 e 17 ao Projeto de Lei 2393/2023. Em primeira e segunda discussões e 

votações, todas as emendas foram aprovadas por unanimidade. Requerimento 213/2023, da 

Vereadora Virgínia, solicitando ao Executivo cópia integral do processo de Inexigibilidade 

12/2023, cujo objeto foi a aquisição de 1.000 (mil) unidades de livros didáticos. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 214/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Executivo a reiteração do pedido de informações do Requerimento 

177/2023. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio 

no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou vista à Representação 72/2023, do Vereador 

Marcos Felipe, a ser encaminhada à Vigilância Sanitária do Estado, acerca do Alvará Sanitário 

do Hospital Municipal Sant’Ana, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Vereador José 

Vicente no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou vista à Representação 77/2023, dos 

Vereador Cor Jesus e Israel, a ser encaminhada ao Ministério Público Federal solicitando 

intervenção ao DNIT para obras de escoamento de águas pluviais no Calçadão, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. Indicação 190/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando a 

necessidade de limpeza em córrego do Bairro Caolim. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 191/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

limpeza em córrego do Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 192/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

limpeza no entorno da Unidade Básica de Saúde, no Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 193/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando a necessidade de instalação de câmeras de segurança na antiga Estação Ferroviária, do 
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Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

194/2023, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de melhorias em estrada da 

Comunidade do Palmeiras e região. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 195/2023, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de melhorias em ponte 

compreendida entre o Distrito Pedra do Sino à Comunidade do Palmeiras. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 196/2023, do Vereador José Vicente, 

apontando a necessidade de operação tapa-buracos no Distrito Hermilo Alves. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 197/2023, da Vereadora Virgínia, 

apontando a necessidade de pintura de faixas de pedestre no centro da cidade. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 198/2023, da Vereadora Virgínia, 

apontando a necessidade de limpeza de ruas do Bairro Herculano Pena. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 199/2023, do Vereador Cor Jesus, apontando 

a necessidade de construção de barragens na cabeceira do Córrego Capão do Melo. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Felipe Costa fez um requerimento 

verbal solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o rateio de recursos do FUNDEB. 

O Presidente indeferiu o pedido com base no §2º do art. 134 do Regimento Interno, pois trata-se 

de requerimento que somente pode ser por escrito. Inscritos na palavra livre, o Vereador Marcos 

Felipe falou sobre “Saúde e Educação” e a Vereadora Virgínia discorreu sobre “Pessoas com 

deficiência”. O Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatou-se a ausência do Vereador Israel e a presença dos demais edis. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e cinquenta e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 11 de dezembro de 2023.
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– Vice-Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Secretário – 


